



<< En 4 ans le Bip a fait du chemin dans le sud et a placé la région sur la bonne voie >> : affirme Jean Jacques Zam, l'élu de la Mvila et par ailleurs le président du comité régional de suivi de l'exécution physico-financière de l'investissement public dans le sud.

En effet, parti de 53% le sud a engrangé plus de 30 point en plus. un résultat à mettre : **<< Au crédit de tous les acteurs qui ont su jouer le jeu en 2021; des autorités administratives aux ingénieurs en passant par les responsables des comités de passation des marchés, celles qui sont chargées du suivi y compris les entreprises >>**, Affirme l'honorable.

Parlant des Ctd, **<< Le taux d'exécution de l'investissement public dans le sud est passé à 80% des fonds >>**. Il est en constante évolution fait remarquer ce porte parole qui signale en passant qu'au rang des problématiques, subsiste la non tenue des comités communaux de suivi du budget d'investissement public. Une situation qui a pour conséquence d'entraîner une distorsion dans l'information au niveau communal, régional voir national.

Parmi les recommandations, l'objectif était de renforcer : **<< Le bon travail qui a déjà**

commencé pour qu'en 2022 nous puissions tutoyer voir dépasser le taux d'exécution de 90% >>. Sur le soucis de la qualité des infrastructures qui sont réalisées, le comité en appelle : ***<< À la conscience des ingénieurs et du chef de service des marchés >>***, pour un bon alliage parfait entre la qualité et la quantité des infrastructures réalisées même si part ici, l'on ne dispose d'aucune information concernant les marchés passés au Conseil Régional du Sud et dont la presse à largement fait échos ces derniers jours en terme d'irrégularités constatées notamment sur ce fameux marché des rideaux d'un montant de près de 60 millions de CFA.
